

SANTÉ

Parfois, c'est une image ou un témoignage-choc qui nous réveille. En voici un. De plus en plus d'études démontrent la dangerosité des téléphones cellulaires. Les cellulaires et les compteurs intelligents utilisent la même fréquence (900 MHz). Et, si jamais des études sur les compteurs sont faites, le résultat sera le même que pour les cellulaires. Mais pour cela, nous devrions attendre 20 ans : êtes-vous prêts à prendre le risque de ne pas faire preuve de prudence avec ces appareils? <https://www.youtube.com/watch?v=DlOVJd0IA8>

†M^e Jimmy Gonzales (1972-2014). Témoignage d'un jeune avocat mort récemment de trois cancers : un dans la main (avec laquelle il tenait son téléphone), un autre à la poitrine (il gardait son téléphone dans sa poche, contre sa poitrine), et un dernier au cerveau (du côté où il utilisait son téléphone). Il vous demande de lire les instructions du manuel des cellulaires que personne ne lit et d'utiliser ces appareils intelligemment.

Le témoignage de Jimmy Gonzalez à la Commission de Pembroke Pines a abouti à l'adoption d'une résolution visant à sensibiliser les gens sur les risques que présentent pour la santé les radiations de téléphone cellulaire. Pour en savoir plus sur l'état actuel de la science en ce qui concerne les rayonnements du téléphone cellulaire, visitez le site <http://ehtrust.org/>. Plusieurs villes et certains pays prennent des mesures pour sensibiliser la population à la façon dont elle peut se protéger. S'il vous plaît, voir la liste complète à l'adresse <http://ehtrust.org/international-policy-actions-on-wireless/>. Les mots « Jimmy Gonzalez » sauveront des vies.

[Wi-Fi / Bluetooth / DECT : pourquoi c'est dangereux ? - désactiver le Wi-fi et informer vos voisins par une affichette](#)

[Cinq personnes sur 100 sont hypersensibles aux ondes](#) (Vidéo)